
VERBALE INCONTRO PARTI SOCIALI – 20 MARZO 2018 – QUARTIERE PAOLO VI - TARANTO 

 

Il 20 marzo 2018, in occasione degli eventi organizzati dall’Ufficio Placement del Dipartimento di Informatica 

per gli studenti del Corso di Studi Triennale in Informatica e Comunicazione Digitale e del Corso Magistrale in 

Sicurezza Informatica, attivo da quest’anno accademico, si è tenuto un momento di confronto con le aziende 

intervenute finalizzato a verificare la validità dell’offerta formativa proposta. 

Hanno partecipato: 

• Elmec Informatica S.p.A. 

• Fincons S.p.A. 

• Exprivia S.p.A 

• Klopotek Software & Tecnology Services Italia S.r.L 

Per l’Università di Bari erano presenti: 

• Il Direttore del Dipartimento di Informatica Prof. Malerba Donato 

• il Presidente dell’Interclasse dei CdS in Informatica Prof.ssa Teresa Roselli 

• I docenti dei CdS e il manager didattico 

• Gli studenti iscritti ai CDS 

Nel confronto, le aziende hanno espresso un parere estremamente favorevole per quanto riguarda i profili 

formati: hanno infatti riscontrato una realtà d’eccellenza in cui il percorso formativo consente agli studenti 

l’acquisizione, insieme alle competenze specifiche, di quella elasticità mentale necessaria per rispondere alla 

richiesta del mercato di oggi che punta sulla verticalizzazione delle competenze digitali, ovvero la necessità 

di conoscere, di un determinato ambito/argomento dagli aspetti basilari ai risvolti più spiccatamente 

specialistici. Inoltre, i ragazzi dimostrano disponibilità alla formazione continua, necessaria data la rapida 

evoluzione delle IT e sono capaci di trovare soluzioni a problemi nuovi, partendo dalla propria formazione 

accademica. 

Infine, tutte le aziende intervenute hanno manifestato l’interesse a rafforzare i progetti di tirocinio 

curriculare che rappresenta il primo momento di sinergia tra il mondo accademico e il mercato del lavoro.  

Particolarmente favorevole il giudizio espresso per il nuovo CdS Magistrale in Sicurezza Informatica: la 

richiesta di esperti in questo campo è molto alta e crescerà sempre più, per cui l’istituzione di un CdS che 

forma questo specifico profilo nel Sud della nostra penisola è considerata un ottimo investimento. 

 

 

 

 

  

 


